

A l'attention des candidats aux élections fédérales

INTERVENTIONS DANS LES MEDIAS ET EN PUBLIC PRÊTS POUR LES ELECTIONS!

economiesuisse propose aux candidats des partis bourgeois aux élections fédérales de 2015, quatre **ateliers media**, en petits groupes, d'une demi-journée et gratuits.

Interventions publiques et médiatiques

Intervenir dans les médias et auprès de l'opinion publique fait partie intégrante du métier de l'élu. C'est un puissant multiplicateur de vos opinions et un élément essentiel pour véhiculer votre image. La préparation est capitale pour s'assurer une intervention réussie. Vos propos seront multipliés par d'autres canaux et resteront accessibles bien des années après. C'est pourquoi, même les élus les plus expérimentés consacrent du temps à se préparer.

Au cours de cet atelier, les candidats pourront :

- se familiariser avec l'ensemble des plateformes médiatiques à leur disposition (y compris réseaux sociaux) :
- améliorer leurs capacités de présentation ;
- améliorer leur expression face à une caméra ou devant un micro ;
- apprendre à mieux développer leurs messages-clés et arguments.

Nos formateurs disposent d'une expertise reconnue en matière d'intervention dans les médias et de connaissance de l'environnement politico-économique.

Dates des ateliers

- 18 juin et 13 août (14.00 18.00) à Genève ;
- 19 juin et 12 août (14.00 18.00) à Lausanne.

Lieux et accès

- A Genève, les ateliers se déroulent dans les locaux d'economiesuisse, Carrefour de Rive 1
- A Lausanne, les ateliers se déroulent à la CVCI, Avenue d'Ouchy 47

Inscription

Les inscriptions se font par le biais des secrétariats des partis ou des coordinateurs romands.

Contact

Pour toute question, merci de vous adresser à Cécile Rivière, responsable de projets : info@elections.ch, 022 737 41 36